

MEJORA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA CAMINO AL SANTUARIO DE CHALMA

- *Amplían a 5 metros la calzada y la recubren con mampostería y piedra para seguridad de los peregrinos.*

Ocuilan, México, 19 de febrero del 2016.- Para garantizar la seguridad de los peregrinos que visitan el Santuario de Chalma, la Secretaría de Infraestructura del Estado de México amplía y rehabilita un tramo del andador que utilizan las personas para llegar a este espacio.

Con una inversión de 9.2 millones de pesos, la dependencia, a través de la Junta de Caminos, realiza los trabajos de ampliación del andador a un promedio de 5 metros, en un tramo superior a los 2.2 kilómetros, realizando además el recubrimiento de la superficie con mampostería de piedra brasa colocada en una base de mortero cemento-arena.

La obra, explicó Rubén Bringas, director de la Junta de Caminos, pretende mejorar durante todo el año las condiciones de seguridad de los miles de peregrinos que año con año visitan el Santuario del Señor de Chalma.

La rehabilitación con empedrado consiste en realizar el despalme, la excavación en corte, la formación de terraplenes, formación de capa subrasante, zampeado de mampostería y construcción de guarniciones, agregó el funcionario.

Además de los peregrinos, explicó Rubén Bringas, se beneficia a los casi 32 mil habitantes de las comunidades de El Ahuehuate, La Cañada, Chalmita y Chalma, quienes tendrán mejores condiciones para utilizar este andador.

Con estos trabajos, una brecha insegura se convierte en un andador que mejora las condiciones de traslado para quienes utilizan día con día esta arteria, concluyó.